

*Le ministre cubain des Affaires étrangères présente ses condoléances à la Papouasie-Nouvelle-Guinée après le tremblement de terre.*

---



**Le ministre cubain des Affaires étrangères envoie ses condoléances à la Papouasie-Nouvelle-Guinée après le tremblement de terre. Photo : Prensa Latina**

La Havane, 13 sept (RHC) Le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a adressé ses condoléances au peuple et au gouvernement de Papouasie-Nouvelle-Guinée suite au tremblement de terre de 7,6 sur l'échelle de Richter qui a secoué ce pays.

Depuis son compte Twitter, le ministre des affaires étrangères a présenté ses condoléances et ratifié la solidarité de cette nation caribéenne avec les morts et les victimes.

Des sources gouvernementales en Papouasie-Nouvelle-Guinée ont fait état de sept morts et de plusieurs blessés suite au tremblement de terre de grande magnitude et l'on s'attend à ce que ce chiffre augmente dans les prochaines heures.

L'US Geological Survey a déclaré que l'épicentre du séisme qui a frappé le territoire, situé dans la région sud-ouest du Pacifique, le 11 septembre, se trouvait à une profondeur de 116 kilomètres.

Selon diverses sources, la Papouasie-Nouvelle-Guinée, où les tremblements de terre sont fréquents, a connu en février 2018 un séisme meurtrier de magnitude 7,5, qui a fait au moins 75 morts et plus de 300 blessés (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299104-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-presente-ses-condoleances-a-la-papouasie-nouvelle-guinee-apres-le-tremblement-de-terre>



**Radio Habana Cuba**